



3 Pièces

110 m²

Réf. 1193LA

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le centre de Cannes à quelques pas de La Croisette, situé entre la Rue d'Antibes et le célèbre hôtel Carlton, superbe appartement type loft en duplex d'environ 110m² rénové et mis en valeur par un architecte renommé. Une belle porte d'entrée s'ouvre sur un séjour de 70m² avec salon TV, salon détente, coin repas et une cuisine américaine très bien équipée, ainsi qu'un WC invité. A l'étage, une chambre en suite avec sa salle de douche, une 2ème chambre et une salle de douche avec WC fermé. Appartement entièrement climatisé, ligne ADSL avec accès internet en WiFi, Prestations ...

In the centre of Cannes a few steps from La Croisette, a superb duplex "loft" apartment of 110sqm, renovated and decorated by a famous architect. Vast living-room of 70sqm with lounge and dining area, open plan kitchen, and a guest toilet. Upstairs; one bedroom with 2 single beds 0.80 and en suite shower-room, a second bedroom with 2 single beds 0.90, shower-room and a separate toilet. High end fittings and accessories. A/C, internet access. For seasonal and congress rental (06029000850AK 4*)

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

